

2022年1月21日

各位

プラウドライフ株式会社

当社に勤務するスタッフの新型コロナウイルス感染判明について

今般、当社が運営する介護付有料老人ホーム「はなことば新横浜2号館」（神奈川県横浜市）に勤務するスタッフ1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、当社としての対応を含め、以下ご報告申し上げます。

■ 現時点で判明している事実関係

- 当該スタッフは、同居する家族のPCR検査陽性判明により自宅待機としていたところ、PCR検査受検の結果、1月19日に陽性が判明しました。
- 当該スタッフの最終出勤日は1月15日ですが、当該スタッフの感染が最終出勤日以降の期間におけるものであること、及び当ホームのご入居者及びスタッフに当該スタッフとの濃厚接触者の該当はないことにつき、保健所の見解を受けています。
- 当ホームのご入居者及びスタッフに、感染を疑う体調の変化等は確認されていません。

■ 当社としての対応

- 当該スタッフについて、当面の間、出勤を停止し自宅待機とします。
- 上記保健所の見解も踏まえ、当ホームのご入居者及びスタッフの体調管理に万全を期しながら、ホーム運営を行います。
- その他、保健所とも連携し、適切な対応を行ってまいります。

引き続き、感染予防対策の実施に尽力してまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上